

KATA PENGANTAR

“Dengan nama Allah yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang”

Syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah menitipkan setitik ilmu serta melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan di Jurusan Matematika FMIPA UNIMED sampai dengan selesainya skripsi ini dengan baik.

Skripsi ini berjudul **“Upaya Peningkatan Aktivitas Belajar Matematika Siswa Kelas IX SMP Swasta Medan Putri Melalui Penerapan model pembelajaran Kooperatif Tipe Think Pair Share (TPS)T.A 2013/2014”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada Bapak **Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd** selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan dan bimbingan berupa ilmu dan kasih sayang sejak awal sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak **Dr. M. Manullang, M.Pd**, Bapak **Dr. KMS. M. Amin Fauzi, M.Pd**, dan Bapak **Drs. Yasifati Hia, M.Si**, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada bapak **Drs. H. Banjarnahor, M.Pd** selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak **Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si**, selaku rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, kepada Bapak **Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D**, selaku dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di fakultas, kepada Bapak **Drs. Syafari, M.Pd**, selaku ketua Jurusan Matematika, Bapak **Drs. Yasifati Hia, M.Si**, selaku Sekretaris jurusan, dan Bapak **Drs. Zul Amry, M.Si** selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika, beserta seluruh dosen dan staf pegawai Jurusan Matematika. Ucapan terima kasih juga disampaikan

kepada Bapak **Marwan Sinurat, S.T** selaku kepala sekolah SMP Swasta Medan Putri beserta seluruh jajarannya, kepada ibu **Gemala Sari Nst,S.PdI**, Sebagai guru matematika kelas IX SMP Swasta Medan Putri yang telah banyak membantu penulis. Kepada ibu **Gemala Sari Nst,SPdI**, saudara **Annisa Rahmah ,Ezaita Maisyaroh Ritonga** dan **Laila Fadzila** selaku observer yang banyak memberi saran. Serta terima kasih kepada teman sekelas yang tak dapat tertuliskan namanya atas segala saran yang membangun dalam penulisan skripsi ini.

Teristimewa penulis persembahkan dan muliakan kepada **Ibunda Sri Ernawati** dan **Ayahanda Azahari Hasan**, yang secara tidak terhingga terus memberikan do'a, semangat, dan dukungan motivasi, materi, maupun moral,spiritual sehingga skripsi ini Alhamdulillah dapat terselesaikan. Buat Saudara – saudaraku tersayang **Reka Wahyuni Pratama,S.Pd**, **Supanji, Sri Putri Rezeki Am.keb**, **Mariwanda Siregar**, dan **AndriPrayogi**,yang selalu memberikan semangat, motivasi dan perhatiannya untuk penulis. Terima kasih kepada seluruh **Guruku** baik formal, informal, dan non formal.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan. Semoga Allah SWT senantiasa mencurahkan rahmat-Nyaserta senantiasa meridhoi kita semua.

Medan, Januari 2014

Penulis,

Ananda Irhamna Sartika